

**Betreff:**

„Überprüfung möglicher Standorte für permanente Geschwindigkeits-überwachung in Nordenstadt“  
(ZfN)

**Antragstext:**

Nach den positiven Rückmeldungen der Anwohner auf die „Blitzersäulen-Attrappen“ sollten mögliche Standorte geprüft werden, an denen feste Geschwindigkeits-überwachungsanlagen installiert werden können.

**Der Ortsbeirat möge beschließen:**

**Der Magistrat möge beschließen:**

Die Prüfung der folgenden Strecken auf mögliche Standorte für permanente Geschwindigkeitsüberwachungsanlagen.

Dies sollten insbesondere, aber nicht ausschließlich folgende Ortsein- und ausgangsstraßen betreffen:

- L3028 aus Richtung der BAB 66 und Delkenheim kommend,
- L3028 am Ortsein-/ausgang Richtung Breckenheim
- Theodor-Heuss-Straße aus Wallau kommend, am Ortseingang zum Wallauer Weg und Ostring,
- Oberfeld aus Erbenheim kommend, vor dem Kreisverkehr auf der Höhe Einfahrt Am Hainpark.
- An der Igstadter Straße, am Ortsein- und Ausgang Richtung Bierstadt.

Wiesbaden, 20.09.2022